



学校だより

# 北門

【校訓】

誇りと責任

旭川市立北門中学校

NO. 3

平成29年6月26日

6月12日から、本校でも軽装（クールビズ）がスタートしました。生徒・教職員にとって、健康面に配慮し、機能的で集中しやすい環境を整えることを目的として実施しておりますが、5月に引き続き6月も、寒暖の差が激しく、体調管理の難しい季節となりました。

また、雨や強風など天候もやや不安定で、特に、体育祭時期は、天気予報を毎日確認するなど心配な日々が続きました。しかし、当日は、昨晚からの雨も上がりからりと晴れ、程よいグランドコンディションの中で開催することができました。ご来賓の方々や多くの保護者・地域の皆様にご来場いただき、本当にありがとうございました。

また、今月は、今年度初めての定期テストが実施されました。間もなく、得点通知表が配られると思いますが、ご家庭でも、点数の結果だけでなく、取組状況や今後に向けての改善点（生活リズム・家庭学習）などについても、お子様とご確認していただければと考えております。宜しくお願いします。

## 6月の学校日記

### 《体育祭》

6月9日、1学期最大の行事である体育祭が行われました。当日は、心配されていた雨も降らず、晴天の下、体育常任委員長の三枝竜輔君の選手宣誓により体育祭が始まりました。

今年度も北門中ならではの伝統種目である、女子ムカデ競走、男子背渡りリレー、学級対抗リレーなどの団体種目では、いきいきと躍動する生徒たちの姿を見ることができました。特に、戦いの前に、あちらこちらで円陣を組み気合いを入れる様子からは、学級の団結力がひしひしと伝わってきました。そして、最終種目である全員ジャンプでは、声を枯らしながら、最後の最後まで挑戦する姿が感動的でした。体育祭で見せた真剣さや一生懸命さを、これからの学級づくりや北門祭に繋げてほしいと思います。

### 【優勝学級】

1年5組吉田学級 2年2組鎌田学級 3年1組杉岡学級



## 《銀の滴降る日》

平成2年6月8日に知里幸恵文学碑が建立され、始まった知里幸恵生誕祭「銀の滴降る日」も27回目となりました。

本校では、北海道についての理解を深め、郷土に対する愛着や誇りを育む貴重な学習の機会として旭川アイヌ協議会やチカップニアイヌ民族文化保存会の方々と共に、この行事に取り組んでいます。

今年の6月8日には、全校生徒対象の講演会の部では、旭川市博物館長の瀬川拓郎氏に「上川アイヌの歴史」という演題で講演をいただきました。アイヌ文化と世界とのつながりや、ここ上川地区（特に旭川地区）のアイヌの人々の暮らしなどについて、わかりやすく説明をいただきました。その後、各学級から選出された生徒が、民族文化保存会の方々から実技指導を受け、一緒に古式舞踊「ムックル」「あいさつの踊り」、「とど松の踊り」、「輪踊り」に参加しました。集いの部（「カムイノミ」）には、1年生、吹奏楽、生徒会本部役員が参加しました。



## 《暑い夏到来！中体連がいよいよスタート！》

運動部に所属している生徒にとっては、最大の目標としている『中連体育大会』が始まりました。6日には、花咲スポーツ公園陸上競技場で陸上競技大会が開催されました。本校の結果は、見事6名の生徒が入賞を果たしました。中でも、男子走り幅跳びで、白川龍君が記録6m13cmで見事優勝。女子走り幅跳びでは、福田紗弓さんが記録4m79cmで第3位となり、全道大会への出場権を獲得しました。また、25日には新体操大会が総合体育館で開催され、熊崎花奈さんが個人の部で第2位に入賞し、全道大会へ駒を進めることになりました。

明日からは、いよいよ、夏季（球技）種目の大会が開催されます。保護者の皆様の熱い応援を宜しくお願いします。

種 目	期 日	会 場
軟式野球	6月27日～29日	東光スポーツ公園ドリームスタジアム、第二球場 ※予備日30日
バスケットボール	6月27日～29日	大雪アリーナ
バレーボール	6月27日～29日	総合体育館（女子）（最終日男女） 六合中学校（28日のみ男子会場）
サッカー	6月27日～29日	東光スポーツ公園球技場 ※予備日30日
卓 球	6月28日・29日	忠和公園体育館
ソフトテニス	6月27日～29日	花咲公園テニスコート ※予備日30日
バドミントン	6月27日～29日	春光台中学校（男子）（最終日男女） 北門中学校（27・28日のみ女子会場）
剣 道	6月27日	旭川中学校

## 《部活動後援会・PTA合同懇親会》

本校では部活動の運営にあたり、入部時に入部負担金として2,000円、学納金とともに年会費10,000円を納めていただいております。しかし、それだけでは十分でなく、毎年、特別会計から補填をしながら活動している状況です。また、その特別会計も、団体種目等で全国大会出場を勝ち取ると、底をつきかねない状況です。

そうしたことから、部活動後援会・保護者と先生の会では、資金造成と部活動後援会員・PTA会員の親睦交流をかね、毎年、合同親睦会を企画しております。今年も6月17日(土)に、近文生活館を会場に開催しました。

当日は、各部ごとに、朝早くから保護者の皆さんが集まり、バザー(焼きそばや焼き鳥・フランクフルトなど)作りを行い、18時から始まった懇親会では、美味しい料理を囲んで、約2時間ほど楽しい時間を過ごしました。また、懇親会の中では、各部顧問によるPRタイムや大抽選会も行われ、大いに盛り上がりました。最終的な決算は、まだ確定はしていませんが、例年並みの収入が期待されています。ご協力いただきまして、本当にありがとうございました。大切に活用させていただきます。



恒例の大抽選会  
(豪華景品ゲットしたのは?)



顧問の先生方による  
熱いスピーチタイム!



楽しい会話に、思わずピース!

## 他にも、こんな活躍・活動も!



←6月3日(土)、約40名の吹奏楽部員が、音楽大行進に参加しました。当日はこの時期には珍しいぐらい気温が下がり、寒さと戦いながらの行進となりました。しかし、部員たちは寒さにも負けずに、街頭に集まった聴衆に心温まる演奏を披露していました。

☆演奏曲…エル・クンバンチェロ

銀河鉄道999

→2年生の家庭科の授業で、『着物に関する授業』を行いました。外部講師の皆さんのご協力により、伝統文化に関する知識と「ゆかた」の気付けを学ぶことができました。

☆6月5日(月)に、旭川市ときわ市民ホールにて、平成29年度旭川市少年の主張大会が開催されました。本校からは、3年生の大垣璃楽さんが『日本人として』というテーマの下、自分の体験や考えを心豊かに表現し聴衆を感動させるすばらしい発表を行いました。結果は見事“銀賞”を受賞しました。

